

EL AYUNTAMIENTO DE SAN BARTOLOMÉ HA PROCEDIDO NUEVAMENTE A LA LIMPIEZA DE SOLARES

Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 24 de Octubre de 2012 13:40



Escrito por Gabinete de Prensa
Miércoles, 24 de Octubre de 2012 13:40

Con especial incidencia en la localidad de Playa Honda, una vez el Ayuntamiento ha procedido a la limpieza de solares, solicitando una vez más la colaboración vecinal para mantener entre todos el municipio limpio. Es una labor de todos la limpieza de las diferentes localidades.

Se ha procedido a la limpieza de solares en la localidad de Playa Honda una vez más, utilizando para estas labores a personal adscrito al área de obras y Servicios Públicos, continuando así con la dura labor de mantenimiento y limpieza de dicha localidad.

Andrés Stinga, concejal del área, solicita colaboración ciudadana para el mantenimiento de los solares en perfectas condiciones, así como de todos los espacios públicos, recordando que existe un teléfono directo de atención al ciudadano en materia de servicios públicos, llamando al 928 819 473, en el que se informará sobre la retirada de enseres, restos de poda y ordenanzas municipales; rogando a los vecinos de la localidad, que no acumulen escombros, plásticos, ni basura en los solares, ya que únicamente contribuye al deterioro y suciedad de Playa Honda.

El municipio cuenta con ordenanzas municipales que son de obligatorio cumplimiento para la ciudadanía, recordando que las infracciones por su incumplimiento repercuten en multas que pueden llegar a ser cuantiosas.